

**PESAN MAJELIS SINODE GPIB
DALAM RANGKA HUT KE-60
PELKAT PELAYANAN ANAK GPIB
6 SEPTEMBER 2019**



*Kini 'ku bersyukur kepada-Mu Tuhan,
Usia baru telah Kau tambahkan.
Kita bertumbuh dewasa dalam iman dibimbing Kakak Pelayan.
Genaplah usia enam puluh tahun Pelayanan Anak GPIB.
Membimbing generasi penerus bangsa bertumbuh dalam kasih-Nya.*

Syair lagu ini adalah ungkapan syukur kepada Tuhan Yesus Kristus, Sahabat Anak, yang menyertai langkah Pelayanan Kategorial Pelayanan Anak GPIB hingga mencapai usia ke-60 tahun. Tema pelayanan GPIB tahun ini yaitu "Membangun masyarakat sejahtera demi kesejahteraan umat dan kekuatan bangsa" terambil dari kitab Yeremia 29:7 disederhanakan dalam bahasa anak menjadi "**Anak GPIB Sehat dan Cerdas**". Tema inilah yang menjadi tema Perayaan HUT ke-60 yang puncaknya akan diadakan dalam kegiatan Olimpiade Anak dengan sub tema "**Aku Sehat, Kita Hebat, Bangsa Kuat**".

Impian kita:

- **Aku Sehat** – Anak GPIB sebagai tunas bangsa memiliki jasmani yang sehat dan aktif, rajin melakukan kegiatan yang menyehatkan seperti berolahraga, makan makanan yang sehat dan bergizi, istirahat yang cukup serta menjaga kebersihan tubuh. Anak GPIB juga rajin memelihara kesehatan rohani dengan tekun melakukan saat teduh menggunakan Buku Renungan Sabda Bina Anak Harian (SBAH), memanfaatkan teknologi secara bijak dan menjadi anak yang ceria serta berperilaku baik dan sopan.
- **Kita Hebat** – Anak GPIB memiliki semangat untuk maju bersama dalam mengukir prestasi. Seperti yang terwujud dalam kemeriahan program Pra-HUT dimana anak-anak dari berbagai wilayah Musyawarah Pelayanan telah mengikuti beragam lomba yang mengasah ketangkasan, kepandaian dan kebanggaan terhadap seni dan budaya bangsa. Anak GPIB juga menerapkan nilai Cinta Keluarga dengan saling mendukung antar jemaat se-mupel dan berkesempatan merasakan kebersamaan yang indah dengan seluruh perwakilan anak GPIB se-Indonesia dalam kegiatan Olimpiade Anak dan Ibadah Syukur HUT di Pasir Mukti, Bogor, 27-29 September 2019 mendatang.
- **Bangsa Kuat** – Seluruh Anak GPIB adalah anak istimewa yang tumbuh di bentangan tanah air INDONESIA yang terus kita doakan dapat mengharumkan nama bangsa. Syukur kami panjatkan bahwa di tahun penuh rahmat ini, PA GPIB dapat melaksanakan kegiatan Bincang Bersama Orang Tua Anak Berkebutuhan Khusus dan IHMPA bagi Anak Berkebutuhan Khusus. Doa dan harapan kami kegiatan tersebut dapat dilakukan secara rutin bagi jemaat anak yang berkebutuhan khusus di GPIB. Kami sadar bahwa seluruh anak berhak mendapatkan pelayanan akan pengenalan akan Tuhan sehingga dapat

memiliki iman percaya kepada Yesus Kristus dalam pertumbuhannya sebagai pilar bangsa yang kuat.

Segala harapan yang baik tidak dapat terwujud tanpa dukungan, kerjasama dan komitmen seluruh pihak. Oleh karena itu, kami mengajak orang tua, presbiter dan seluruh warga jemaat GPIB agar bersatu hati bersama PELKAT PA GPIB melanjutkan karya pelayanan bagi anak-anak kesayangan Tuhan.

Bagi adik layan terkasih, ingatlah bahwa Tuhan Yesus sayang padamu. Teruslah mengandalkan Tuhan dalam segala hal, cintailah keluargamu, pantang menyerah serta jadilah berkat. Bagi seluruh Pelayan Anak, terima kasih atas kerelaan mau memberi diri untuk bahu-membahu mewujudkan visi PA GPIB. Kasih Tuhan menyertai Adik dan Kakak sekalian untuk terus bersemangat dalam bernyanyi dan bercerita untuk kemuliaan Allah.

Dirgahayu Pelayanan Anak GPIB, segala kemuliaan hanya bagi nama Tuhan!

Jakarta, Medio Agustus 2019

MAJELIS SINODE GPIB XX

Ketua Umum	: Pdt. Drs. Paulus Kariso Rumambi, M.Si
Ketua I	: Pdt. Marthen Leiwakabessy, S.Th.
Ketua II	: Pdt. Drs. Melkisedek Puimera, M.Si
Ketua III	: Pdt. Maureen Suzanne Rumeser-Thomas, M.Th.
Ketua IV	: Pen. Drs. Adrie Petrus Hendrik Nelwan
Ketua V	: Pen. Mangara Saib Oloan Pangaribuan, SE
Sekretaris Umum	: Pdt. Jacoba Marlene Joseph, M.Th.
Sekretaris I	: Pdt. Elly Dominggas Pitoy-de Bell, S.Th.
Sekretarsi II	: Pen. Sheila Aryani Salomo, SH.
Bendahara	: Pen. Ronny Hendrik Wayong, SE.
Bendahara I	: Pen. Eddy maulana Soei Ndoen, SE.

UNIT MISSIONER MAJELIS SINODE GPIB 2015-2020
Dewan Pelayanan Anak GPIB 2015-2020

Tanti Tiendas, Benino Aipassa, Putri Tumelap-Panduu, Giathika Dailapasa, Ester Pattinama-Terroe, Christian Dethan, Benaya Sulistyono, Anasthasia Mandik, Viena Sitaniapessy